
1

Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin Kabs,

Anfrage: Wie werden die veranschlagten Kosten pro Kilometer für die Radrundwege aufgeschlüsselt?

wir bitten Sie folgende Anfrage, gerne auch schriftlich zu beantworten.

Sie erwähnten sehr hohe Kosten pro Kilometer in ihrer Antwort im Stadtrat zu unserer letzten Anfrage
zum Fortschritt der Umsetzung des Beschlusses zu Vorlage: 2743/2018.

Könnten Sie diese Kosten bitte aufschlüsseln, da immer nur von der Gesamtsumme gesprochen wird,
aber nie erklärt wurde, was sie genau beinhaltet.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und Julia Rehberger (stellv. Fraktionsvorsitzende)
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